

Fecha: 01-09-2024
 Medio: La Prensa de Curicó
 Supl.: La Prensa de Curicó
 Tipo: Noticia general

Pág.: 14
 Cm2: 700.8
 VPE: \$ 906.093

Tiraje: 4.200
 Lectoría: 12.600
 Favorabilidad: No Definida

Título: Club de Huasos Sarmiento inició nueva TEMPORADA CORRALERA

EN MEDIO DE AIRES DIECIOCHEROS

Club de Huasos Sarmiento inició nueva TEMPORADA CORRALERA

CURICÓ. Ya se ha transformado en toda una tradición, que este acampado club inicie la temporada corralera con su rodeo oficial previo a septiembre y este año no fue la excepción. El domingo recién pasado, realizaron su primer rodeo de temporada, donde participaron 30 colleras invitadas.

Además, los acompañaron representantes de juntas de vecinos, el Centro de Salud Familiar del sector que aportó lo suyo, ya que su personal llegó con ambulancias y paramédicos. Pero no fue solo eso, también enfermeras, quienes fueron las reinas de este rodeo.

Los socios, encabezados por su presidente, Ricardo Aguilera, tienen listo un nutrido programa de Fiestas Patrias, el que parte hoy, domingo 1 de septiembre, con una cabalgata por las calles de Sarmiento, terminando con un cuecazo en la antigua Estación de Trenes, donde habrá una burrita cargada con chicha.

En tanto el domingo 8 de septiembre, el Club de Huasos participará en el tradicional desfile de la localidad, donde los socios entregan la famosa chicha en cacho del sector, mientras que el 18 se rematará con una pichanga y asado para los integrantes y familiares de la organización corralera en su medialuna.

FOTOS DE MANUEL ESPINOZA ÁVILA



Con 30 colleras se desarrolló el rodeo oficial del Club de Huasos Sarmiento.



En plena corrida el socio Francisco Riquelme y en el arreo Fernando Corvalán.



En la música, con arpa y guitarra, a cargo de Aurorita Ramos.



Cueca de los campeones.



Ceremonia de premiación.